



## Fröhliche Weihnachten



Hallo liebe Mitglieder,

Weihnachten steht vor der Tür, und auch in diesem Jahr möchten wir uns zu einer **Weihnachtsfeier** in unseren Clubräumen treffen. Am Samstag, den 18.12.2010 feiern wir ab 19:00 Uhr unter dem Motto „Weihnachten in Irland“. Neben Latein und Standardshows haben wir als besonderes Adventsspecial einen Irish-Dance-Workshop organisiert!

Natürlich darf auch der Klassiker der GSC-Weihnachtsfeier nicht fehlen: Um Mitternacht gibt es Feuerzangenbowle!

Der Eintritt ist frei! Kuchen, Plätzchen oder Essensspenden sind willkommen.

Allen, die noch auf der Suche nach Weihnachtsgeschenken sind, möchten wir unseren „**Ball der Nationen**“ ans Herz legen. Im festlichen Rahmen des Deutschen Theaters führen wir das bestbesetzte Einladungsturnier Bayerns durch: den 62. Europapokal in den Lateinamerikanischen Tänzen! Richtig gelesen, bereits seit 62 Jahren besteht dieses großartige Event, zu welchem wir wieder Paare aus der Weltspitze begrüßen dürfen!

Doch nicht nur Lateinfans kommen auf ihre Kosten. Für alle Standardbegeisterten gibt es mit dem Sparda-Jugend-Cup ein hochklassiges internationales Jugendturnier.

Die Turniere und Tanzrunden werden von unserer Turnierband „Heiner Ohnheiser und seine Tornados“ begleitet, einer der besten Tanz- und Turnierkapellen im süddeutschen Raum.

Des Weiteren besteht die Möglichkeit an verschiedenen Workshops teilzunehmen: Discofox, Salsa und Solo-Latin stehen auf dem Programm, bevor die Münchner Francaise den Abschluss des Abends einläutet.

Der Ball wird vom GSC für das GSC veranstaltet. Deshalb gibt es auch einen speziellen Konditionen für Mitglieder: In allen Kategorien erhalten GSC Mitglieder 20% Rabatt für sich und eine weitere Person. Auf alle weiteren Karten gibt es einen Rabatt von 10%.

Also bringt Eure Familie und Freunde mit! Karten kann man telefonisch bei Claudia Bechmann (Montag und Dienstag von 20.00 Uhr bis 21.00 Uhr und an Wochenenden, 089-57 86 94 52), oder unter [www.balldernationen.eu](http://www.balldernationen.eu) bestellen.

Viele Grüße,

Euer Vorstand